

令和4年1月24日

み え きたしやうがっこう
三重北小学校
つうしん
PTA通信



よっかいちしりつ み え きたしやうがっこう
四日市市立三重北小学校PTA

かいちやう ふ じた としゆき
会 長 藤 田 俊 之
しよ ぎ みつばやし まこと
書 記 三 林 誠

R3 No.7

ひごろは、かつどう りかい きやうりやく あつ おんれいもう あ
日頃は、PTA活動にご理解とご協力をいただき厚く御礼申し上げます。
だいごう がつ か おこな だい かいほんぶやくいんかい ないやう つた
第7号は1月7日に行われました第8回本部役員会の内容をお伝えします。

こうちやうせんせい
1. 校長先生より

ことし はい かぶ きやうりやく ふ すい
今年に入りオミクロン株の脅威が増えています。これからどのように推移していくかわかりませんが、子どもたちの学ぶ機会を止めないように活動をしていきたい。

おこな ねんせい しやかいけんがく よてい ならけん もくてきち けんない へんこう よてい
1/13に行われる6年生の社会見学ですが、予定では奈良県でしたが、目的地を県内に変更する予定です。

しん ねんせい していぶつびん ほごしや ふたん すく ぜんてい しどうこうか あ でき
新1年生の指定物品について、保護者負担を少なくするのを前提に、より指導効果を上げることが出来るものを選定しました。

がつき む ちいき ほごしや がくしゅう しせん つの
3学期に向けて、地域・保護者から学習支援ボランティアを募っていききたい。

ひ と くんれん ほうしき かたち おこな
2/10の「引き取り訓練」ではドライブスルー方式という形で行っていききたい。

かいちやう
2. PTA会長より

がつ じきゆうそうきろくかい こ みらい かた かい かくかんけいしや かたがた つか きま
12月は「持久走記録会」、「子どもの未来を語る会」では、各関係者の方々はお疲れ様でした。

せいしやうねんけんぜんいくせい ひやうしやうほうしや すいせんわく ふだん こどもたちの かつどう せいかつたいご すば
青少年健全育成の表彰候補者の推薦枠に、普段の子どもたちの活動や生活態度が素晴らしかったので、代表として三重北小6年生を推薦したいと考えています。

れいわ ねんど そうかい げんざい かんせんしや じやうきやう ふ しよめん かいさい え
令和4年度のPTA総会ですが、現在のコロナ感染者の状況を踏まえると、書面での開催にならざるを得ないと
おも らいねんど けつき あと かつやう ほうこくかい かいさい でき かんが
思います。ただし、来年度は決議の後で、WEBを活用しながらの報告会を開催出来ればと考えています。

がつ か ど せんもんぶ ちやうせんしゆつかい ぎ かおあ うちあわ おこな
11月20日(土) 専門部長選出会議(顔合わせ・打合せ)を行いました

がつ にち ど いくせいかい ちゆうし
11月13日(土) 育成会グラウンドゴルフは中止になりました

がつ ちゆうぶ かい ちゆうし
11月 中部ブロック会は中止になりました

がつ か ど だい かいじやうにん ぎ いんかい かいちやうかい けっせき
11月20日(土) 第2回常任議員会(会長会)は欠席しました

がつ か か み え きたしやきやうやくいんかい さんか
12月7日(火) 三重北社協役員会に参加しました

がつ にち か しぎやうしきりつしやう おこな
1月11日(火) 始業式立哨を行いました

しっこうぶ

3. 執行部より

(1) 会長補佐より

- 11月13日(土) 育成会グラウンドゴルフは中止になりました
11月6日(土)、7日(日) 三重地区社協文化祭に参加しました
11月26日(金) 中央補導員街頭補導に参加しました
12月7日(火) 三重北社協役員会に参加しました

(2) 副会長(地区委員長)より

- 12月1日(水) 連合自治会へ第3回資源回収のお願いに行きました

(3) 書記(副学年委員長)より

- 11月29日(月) PTA通信(No.6)を発行しました

せんもんぶ

4. 専門部より

(1) 広報部より

- 11月12日(金) 広報部会を開催しました
11月26日(金) 持久走記録会(試走)の撮影をしました
12月3日(金) 持久走記録会の撮影をしました
12月6日(月) 子どもの未来を語る会を開催しました

(2) 環境部

- 12月1日(水) 連合自治会へ第3回資源回収のお願いに行きました
12月28日(火) 通学路交通安全施設整備の確認を行いました

(3) 体育教養部

- 11月25日(木) 第3回体育教養部会を開催しました
11月26日(金) 持久走記録会試走に協力しました
12月3日(金) 持久走記録会に協力しました
12月6日(月) 子どもの未来を語る会に参加しました

5. 今後の予定

- 2月18日(金) 第9回本部役員会
(令和3年度と令和4年度、新旧役員の引き継ぎ)